

十二月田中学校の生徒・保護者の皆様へのメッセージ

～ 3 学 年 職 員 ～

1 組担任

満開の薔薇に加え、薄青い紫陽花が咲き始めたのを見つけました。冬は一見枯れたようになるのに、時期が来るとその枝から芽を出し、実は花を咲かせる準備をしていたのを、不思議で偉いなあと思います。いよいよ2週間後となった学校再開へ私達も共により準備をと、みんなの週間計画表を読みながら考えています。

2 組担任

学校再開の光が見えてきました。いろいろと変更点もあり、違和感ややりづらさを感じることも多いと思いますが、適応・順応する柔軟性を持ってみんなで頑張りましょう。あと2週間、待ち遠しいです。

4 組担任

校庭開放や、教室開放の時に、「元気ですか？」とみなさんにたずねると、必ず「はい、元気です。」と返ってきます。君たちからもらえる「はい、元気です。」がとてもあたたかく感じ、こちらも元気になってしまう。君たちの力はすごいですね。

6 組担任

学校再開を受けて教室の配置の変更をしました。6月1日に再開予定ですが、分散登校で全員が集まらないことや、机と机を離したり、マスクを着用しての授業だったり…新しい学校生活が始まると思うと、複雑な気持ちになりました。そして私の握力が10に回復しました。

1 組副担任

緊急事態宣言が一部の地域を除き 39/49 の都府県で解除または規制緩和され、いよいよ埼玉県でも学校再開の時期が近づいてきたのでは？と期待する雰囲気になってきました。しかし、一人一人の自覚と規制は緩むことなく自分の健康はしっかりと守っていきましょう。そして、早く皆さんとの学校生活がスタートできることを願っています。

2 組副担任

いよいよ学校再開に向けて解除をした県は少しずつ始まって来ました。川口市の学校は分散登校から始まりますが、まだまだ油断はできません。お互いのエチケットを守り、互いが安心、安全な生活ができるようにしていきましょう。その為に、今の生活リズムを整えて、課題も確認して登校準備をしていきましょう。

3・5 組副担任

我慢…！の終了まであと少しです。そんな雰囲気が漂ってきました。学校が始まるまでもう少しの辛抱です。

4・6 組副担任

今思うことは、本当に早く皆さんと学校生活を送りたい……。

学校生活に戻った時に元気な姿で会えるように、健康にはくれぐれも注意してください。

※自宅勤務の関係で、全員のメッセージを載せられないこともありますが、ご了承ください。

教室開放の様子（1年生）

